

JOURNÉE D'ACTION



Journée Internationale des femmes 2022

À l'occasion de la Journée des droits des femmes, la préfecture de la région d'Île-de-France s'est mobilisée en faveur de l'égalité femmes-hommes à travers une série d'actions tout au long de la journée du 8 mars.

Un grand merci au préfet de Paris Île-de-France Marc Guillaume et à Annaïck Morvan, Directrice régionale aux Droits des Femmes et à l'Egalité de nous avoir invitées et d'avoir réuni, autour d'un déjeuner à l'hôtel de Noirmoutier, des Femmes formidables qui font au quotidien avancer la cause des femmes dans leurs associations respectives.